

Cuba promueve interesantes ofertas inversionistas



Por: Roberto Morejón

Representantes del área económica de Cuba tendrán una participación sobresaliente en un foro de la octava Cumbre de las Américas en Perú, al informar sobre las amplias posibilidades para la inversión extranjera en la mayor de las Antillas.

El país caribeño acude a la cita hemisférica para intervenir en diversos espacios de discusión, entre ellos el empresarial, donde hablará del énfasis en la captación de inversiones extranjeras como complemento de su voluntad de alcanzar mayor bienestar.

Los cubanos reconocen esos negocios como un elemento activo y esencial para el avance de sectores clave y así se esboza en el plan para el desarrollo a mediano y largo plazos.

Si bien ya se han concretado decenas de acuerdos, las autoridades estudian nuevas oportunidades con vistas a diversificar sus vínculos comerciales y de inversión, pues se busca NO depender de un solo mercado.

Ante los empresarios de países del Hemisferio Occidental asistentes al foro de la capital peruana se destacarán las ofertas de la Cartera de Negocios de Cuba de la etapa 2017-2018.

Esa carpeta sugiere 456 proyectos por un valor de poco menos de 11 mil millones de dólares y el turismo es el área con más recomendaciones, 150, principalmente para la construcción y comercialización de nuevos hoteles.

Será necesario explicar en el encuentro empresarial de la Cumbre de las Américas que Cuba logró comprometer en 2017 capitales por cerca de dos mil 300 millones de dólares, destinados esencialmente al turismo, energías renovables, construcción, minería y agricultura.

La Zona Especial de Desarrollo de Mariel, al oeste de La Habana, se dibuja como un atrayente ofrecimiento cubano para la inversión extranjera procedente de países del Hemisferio Occidental y de otras regiones.

En ese polo pueden colocar sus recursos financieros, tecnologías y facilidades de mercado tanto empresas cubanas, como mixtas y de capital totalmente extranjero, como lo hizo recientemente una vietnamita.

En efecto, la zona de Mariel y la entidad vietnamita Viglacera constituyeron la empresa ViMariel S.A de derecho cubano y capital ciento por ciento extranjero con vistas a erigir un parque industrial.

En 2017 se invirtieron en el enclave más de 300 millones de dólares en infraestructura para crear las parcelas requeridas por cada inversión.

Al presentar sus oportunidades de negocios en la Cumbre de las Américas en Perú, Cuba abundará sobre aspectos diversos de su economía.

Los potenciales socios tendrán aquí un cuerpo legal seguro, políticas de desarrollo definidas, acceso a un mercado en crecimiento, trabajadores y profesionales preparados y facilidades para canalizar sus dividendos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/159552-cuba-promueve-interesantes-ofertas-inversionistas>



Radio Habana Cuba